



28 Sept.



25 Janv.

- Maison des arts
- Mer. au sam. - 14h-18h
- Entrée libre et gratuite

HOLO

La Maison des arts présente l'exposition des artistes Julia Broderie et Éloïse Le Gallo.

HOLO, ὅλος en grec ancien, qui signifie « entier », est une exposition de films réalisés par Julia Broderie et Éloïse Le Gallo entre Grand Quevilly et Rouen, constituant notamment le résultat d'un projet de rencontre entre des Quevillais et des archéologues grâce à un partenariat avec l'INRAP. L'exposition met en lien les récits des archéologues avec les approches sensibles et spontanées des participants aux rencontres autour des traces laissées dans le sol par nos ancêtres.

Vernissage de l'exposition ouvert à toutes et tous le samedi 28 septembre à 18h.

Visites libres et gratuites du mercredi au samedi de 14h à 18h.

Des animations, rencontres et échanges avec les artistes et l'équipe sont organisés tout au long de l'exposition, retrouvez le programme et les modalités sur le [site internet de la Maison des arts](#), au 02.32.11.09.78 ou à maisondesarts@grandquevilly.fr.

Plus d'informations sur l'exposition auprès de la Maison des arts sur son [site internet](#) ou au 02.32.11.09.78

Entrée libre et gratuite, tout public

contact

Maison des arts

Coordonnées :

- 02 32 11 09 78
- maisondesarts@grandquevilly.fr
- Allée des Arcades